

aux oreilles; et l'Église est debout, les vivifiant eux-mêmes quoiqu'ils en disent, de ses énergies et de ses lumières.

Mgr Philibert.

Déjà on avait élevé dans les premiers siècles une colonne à Dioclétien pour avoir effacé le nom chrétien: il se trouve que c'est le paganisme au profit duquel Dioclétien travaillait qui est effacé.

Même chose arrivera aux Dioclétiens à petits pieds, qui, d'un beau geste pensent éteindre les lumières du ciel; c'est le lampion fumeux de leur vie qui s'éteindra en répandant, non le parfum de la cire d'abeille, mais une odeur fétide.

SI FEMME SAVAIT ?

SI FEMME VOULAIT ?

Tel est le double titre d'une charmante et très intéressante brochure dédiée par le R. P. Hugolin, missionnaire de la tempérance, à toutes les filles et les femmes canadiennes.

Si les femmes savaient tous les malheurs qui leur viennent de l'intempérance, elles se ligueraient résolument pour combattre le fléau de l'ivrognerie.

Si les femmes voulaient, bientôt tous les ménages verraient le bonheur entrer chez eux en même temps que l'aisance.

Femmes canadiennes, et vous jeunes filles qui vous préparez à fonder un foyer, lisez cette petite et agréable brochure. En douze chapitres illustrés de gravures, vous verrez la description de tous les malheurs qu'entraîne l'abus de l'alcool, et aussi, les moyens de lutter avantageusement contre ce mal, le plus terrible des fléaux.

Pour vous procurer cette brochure qui n'est pas en vente, vous n'avez qu'à vous abonner à la revue "La Tempérance." Prix; 25 cts par an, et vous recevez la brochure en prime.

Adresse: R. P. Directeur, "La Tempérance"

964, rue Dorchester, Montréal.

LA PREMIÈRE COMMUNION.

Jeudi, le 6 courant, a eu lieu la première Communion des enfants de la paroisse de St-Boniface.

Quatre-vingt-douze enfants se sont approchés pour la première fois de la Sainte Table, et ont reçu en nourriture, le Corps et le Sang de Notre-Seigneur Jésus-Christ.